

Red de Colegios Formadores

El 41,6% de los médicos en activo participa en actividades de formación continuada

- **Los Colegios de Médicos impartieron 1.068 cursos, con 38.448 alumnos**
- **La FFOMC realizó 34 cursos en los que participaron 14.716 alumnos**

EL 41,6% de los 221.470 médicos en activo participó en actividades de formación continuada en 2018, según los datos de la Red de Colegios Formadores, que ha recopilado la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC).

Los datos de la Encuesta 2018 de la Red de Colegios Formadores, que fue contestada por los 52 Colegios de Médicos, recogen que se realizaron un total de 1.068 cursos, de los que 68 fueron online, 935 presenciales y 65 mixtos y en ellos participaron 38.448 alumnos (971 de forma online, 36.186 presencial y 1.291 mixtos) y se acreditaron 3.621,31 créditos. En términos generales, 48 de los 52 Colegios de Médicos provinciales realizaron cursos presenciales, 9 online y 13 mixtos.

Los Colegios de Médicos también realizaron otras actividades docentes, en concreto 241 jornadas (con 10.517 asistentes), 247 conferencias (9.661 asistentes), 69 videoconferencias (1.059 asistentes) y 460 actividades más (17.797 asistentes), lo que supone un total de 1.017 actividades y 39.034 asistentes. Respecto a las actividades organizadas por la FFOMC, las cifras señalan que se realizaron 34 cursos, que tuvieron 14.716 alumnos y se acreditaron 1.247,8 créditos: 29 online (14.523 alumnos), 3 mixtos (163 alumnos) y 2 foros-jornadas (30 alumnos).

En total, se realizaron 1.100 cursos (53.134 asistentes), hubo otras 1.019 actividades que contaron con 39.064 asistentes, lo que supone 2.119 actividades y 92.198 asistentes. Por categorías, se realizaron 101 actividades sobre biomedicina y metodología científica y epidemiología, 955 actividades sobre asistencia sanitaria en patologías y problemas de salud, 202 actividades sobre salud, sociedad y atención al paciente, 62 actividades sobre ética, deontología y profesionalismo, 22 actividades sobre salud internacional y cooperación y 363 actividades de otras temáticas.

Para el Dr. Serafín Romero, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), el papel de los Colegios en la formación de los profesionales “es una labor necesaria que busca la excelencia”, convencido de que “si se camina de forma individual, en ocasiones, se pierden oportunidades para expresar todo nuestro potencial” y cree que “nos encontramos en el momento preciso para dar un salto de calidad importante”.

Para el Dr. José Ramón Repullo, director técnico de la Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC), “hay un capital valioso sobre el cual construir una oferta formativa sólida, útil, prestigiada e independiente”. Además, considera conveniente revisar y revitalizar las sinergias de los Colegios, el CGCOM y la FFOMC, puesto que las actividades presenciales o en “streaming” permiten a los Colegios aprovechar la proximidad y la formación a distancia acreditada, en la que se está especializando FFOMC permite aprovechar escalas de docencia más amplias y de contenidos transversales y el nuevo sistema de acreditación de SEAFORMEC y UEMS puede ser un “buen catalizador de nuevas ideas y procesos de colaboración”.

Madrid, 22 de julio de 2019